
COMUNICATO STAMPA

"UN OSSERVATORIO PROVINCIALE SULLE ATTIVITA' SPORTIVE"

L'ASSESSORE FLORIANO FROSETTI LO ANNUNCIA

AI LAVORI DELLA CONFERENZA PROVINCIALE SULLO SPORT

Venerdì  4 ottobre, davanti ad un’affollata assemblea di 170 persone, si è svolta la
prima Conferenza Provinciale dello Sport. Nelle intenzioni dell'Assessorato allo
Sport della Provincia di Pistoia, ha voluto rappresentare un nuovo punto di
partenza verso nuove mete per lo sport pistoiese, "l'avvio di una fase di ascolto e
di confronto" - come l'ha definita l'Assessore Provinciale allo Sport Floriano
Frosetti - “fra i diversi attori che si interessano del sistema sportivo per attuare con
loro quello che sarà lo strumento fondamentale per la pianificazione delle attività
sportive a livello provinciale il Piano Provinciale per lo Sport”. Infatti alla
Conferenza Provinciale hanno partecipato, oltre alla Provincia nelle persone del
Presidente Venturi e dell’Assessore Frosetti, l’Assessore Regionale Mariella
Zoppi, il Sindaco di Pistoia Renzo Berti, il Presidente provinciale del CONI Guido
Pederzoli, insieme alla “Pistoia sportiva", quella appassionata, che vive lo sport
ogni giorno, per testimoniare le sue esigenze nonché vari rappresentanti degli enti
locali in una sorta di contraddittorio che ha evidenziato indubbiamente la necessità
di potenziare la presenza sul territorio delle possibilità di fare sport. La domanda
esiste ed è più che variegata, bisogna cercare di soddisfarla sfruttando appieno gli
strumenti esistenti e programmando il futuro con razionalità, visto anche le
difficoltà di risorse finanziarie che investono il settore. E la Provincia di Pistoia si
propone appunto come snodo fondamentale di programmazione sul territorio,
come ha ribadito l'Assessore Frosetti aprendo i lavori della Conferenza. "Vogliamo
curare e approfondire, in modo da renderlo continuo - ha detto l'Assessore Frosetti
- il rapporto tra "pubblico" e "privato", fare in modo che la pratica sportiva sia
attuale rispetto alla società che rappresenta, pronta ai suoi problemi come per
esempio il doping, legare a doppio filo l'educazione giovanile allo sport. Per
questo programmare con il privato è fondamentale. Da parte nostra stiamo
censendo tutti gli impianti sportivi e la ricerca sarà pronta nel 2003. Gli ultimi dati
del 1998 riportavano 686 spazi sport e 761 società e gruppi sportivi, ma ritengo
che siano addirittura aumentati. Questo prova che la pratica sportiva è una
necessità che il pubblico deve soddisfare non una eventualità. Per questa richiesta e
per l'elaborazione del Piano Provinciale dello Sport negli obiettivi della Provincia
di Pistoia c'è la creazione di un Osservatorio Provinciale sul Sistema Sportivo per
indagare la domanda dei cittadini, l'offerta (con i costi, l'uso e l'organizzazione) e



la struttura delle società sportive. Il Piano provinciale vuole anche essere una
occasione per unire in un uditorio enti locali, scuole, società sportive e mondo
dell'imprenditoria da cui mi aspetto un impulso anche pensando allo sport come
veicolo promozionale per Pistoia".
Per quanto è già emerso dalle riunioni preparatorie per il Piano la questione
impiantistica è ovviamente una delle più sentite. Dunque il confronto inizierà a
livello locale con i Comuni poi per aree omogenee coinvolgendo società e
associazioni. Lo studio delle possibilità di finanziamento e di concezioni nuove di
strutture (spazi attrezzati all'aperto - playground) rientrano nei temi del Piano.
Così  come è prioritaria la filosofia  dello "Sport per Tutti", giovani, anziani,
agonisti, non agonisti, portatori di handicap, nello sport che può essere anche
spettacolare ma necessariamente aggregante.
Partecipando ai lavori il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi
ha ricordato gli impegni della Provincia come la realizzazione della palestra
dell'Istituto Pacini nell'area ex Breda con uno stanziamento provinciale di oltre
mezzo milione di euro, gli interventi sugli impianti sportivi grazie ai mutui attivati
con i contributi già previsti a suo tempo per i Mondiali di Italia '90 e per i quali si
ritiene di poter iniziare i lavori nel 2003 (dei quali 1.086 milioni di vecchie lire
sono destinati alla ristrutturazione della piscina Marchi di Pescia). Inoltre il
Presidente Venturi ha annunciato che nella prevista missione promozionale della
Provincia, a fine mese, a
Washington e a New York è in programma l'attivazione di rapporti con gli
organizzatori della Maratone di New York.     
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